



SMPN 5 YOGYA Raih Penghargaan Satuan Pendidikan Berprestasi Nasional

YOGYA (KR) - SMP Negeri 5 Yogyakarta (Pawitkra) mendapat penghargaan sebagai Satuan Pendidikan Berprestasi Tingkat Nasional, untuk kriteria 10 peringkat teratas penerima BOS Kinerja (Boskin) dari Kemendikbudristek.

Penghargaan diterima Waka Kurikulum SMPN 5 Yogya Waldi SPd dalam acara Puncak Persembahan Karya Talenta Emas Indonesia oleh Balai Pengembangan Talenta Indonesia (BPTI) Kemendikbudristek di Teater Tanah Airku Taman Mini Indonesia Indah, Jakarta, 14 Desember 2023.

Trofi penghargaan tersebut kemudian diserahkan Waldi kepada Kepala SMPN 5 Siti Arina Budiastuti MPdBI saat upacara bendera di halaman sekolah, 18 Desember 2023.

Siti Arina Budiastuti menuturkan, SMPN 5 Yogya selama tiga tahun berturut-turut selalu mendapatkan penghargaan sebagai penerima Boskin Tingkat Nasional, dan terus meningkat



KR-Istimewa

Siti Arina Budiastuti (tengah) menunjukkan trofi penghargaan.

talenta yang dikurasi. "Tahun 2023 ini, kami mendapatkan Boskin Prestasi Optimal, yakni Rp 100 juta plus Rp 60 juta sebagai sekolah pengimbas pengembangan talenta," kata Arina kepada KR, Kamis (21/12).

Menurut Arina, sebagai sekolah pengimbas, saat ini SMPN 5 mendampingi empat sekolah di sekitarnya dalam pengembangan talenta peserta didik, yaitu SMPN 10 Yogya, SMP Bopkri 3 Yogya, SMPN 4 Yogya dan SMP Muhammadiyah 5 Yogya. Direncanakan, pertengahan Januari 2024

akan diadakan pentas bersama dengan sekolah imbas. "Penghargaan ini menjadi pelecut bagi kami untuk terus berprestasi dan berkinerja tinggi," katanya.

Waldi menambahkan, ada 41 ajang talenta tahun 2023 ini. Puncak Persembahan Karya Talenta Emas Indonesia merupakan ajang apresiasi capaian peserta didik berprestasi dari berbagai ajang talenta dan mitra pendukung pelaksanaan program Pusat Prestasi Nasional (Puspresnas) dan BPTI 2023.

(Dev)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005